

Restringen Estadía de Daniel Ortega en E.U.

NACIONES UNIDAS, noviembre 5 (AP).— El Embajador de Estados Unidos ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), general Vernon Walters, dijo el lunes en alusión a las medidas para otorgar visas de ingreso al presidente nicaragüense Daniel Ortega y su comitiva que "muchos gente de países mucho mayores que Nicaragua llevan consigo (una comitiva de) menos de 30 personas".

En sus comentarios ante periodistas, el embajador Walters se refirió a ciertas restricciones previstas para los desplazamientos de Ortega

durante su permanencia en Nueva York, sede de la ONU, y destacó que "en segundo lugar, la última vez que el señor Ortega vino a las Naciones Unidas estuvo corriendo por el parque, comprando espejuelos y habló en Denver, Colorado, y en otros lugares (e hizo) cosas por el estilo".

"Ahora, garantizamos su derecho a venir a las Naciones Unidas, pero no garantizamos su derecho a traer consigo cantidades ilimitadas de gente, ni garantizamos su derecho a que haga turismo por Estados Unidos", agregó Walters.

Doble Nacionalidad para Nicaragüenses en C. Rica

MANAGUA, diciembre 5 (AP).— Las autoridades migratorias costarricenses recono-

cerán la doble nacionalidad de los nicaragüenses y el resto de los centroamericanos, pero también impondrán un férreo control a los indocumentados, informó aquí Carlos Arce, director de migración y extranjería de Costa Rica.

Arce sostuvo en Managua el lunes.

—Favor pase a la página 40.

Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NEUEWA YORK, diciembre 5 (EFE).— Los inversores en la bolsa neoyorquina de Wall Street se olvidaron el lunes de los temores a un incremento de las tasas de interés, lo cual repercutió en beneficio del precio de

los valores.

—Favor pase a la página 43.

Tropas Rebeldes Niegan Rendición en Argentina

BUENOS AIRES, diciembre 5 (AP).— El coronel Mohamed Ali Seineldin, que encabezó la sublevación militar que concluyó el domingo, seguía el lunes en un cuartel de Villa Martelli, al noroeste de esta capital, supervisando la entrega de armamento y explosivos.

Los rebeldes en esa unidad dijo, empero, que allí no había "ninguna ren-

uncia".

—Favor pase a la página 40.

Piden Intervención Militar Para Erradicar Sandinistas

WASHINGTON, diciembre 5 (UPI).— El Departamento de Estado restó el lunes importancia a un informe señalando que es necesaria en Nicaragua una "intervención quirúrgica para remover el cáncer sandinista".

El diario Washington Times dijo que un

informe clasificado interno del Departamento de Estado sugirió que una intervención militar en Nicaragua "podría ser la única solución" para los problemas de Centroamérica.

La versión del diario

—Favor pase a la página 40.



MARCHA DE GRANJEROS. Montreal, Canadá, diciembre 5. Granjeros de diversas naciones marchan en Montreal para recordar la pérdida de sus tierras a la reunión del Acuerdo General de Aranceles y Tarifas (GATT). (Cable-foto AP).



EVALUAN CRISIS. Buenos Aires, Argentina, diciembre 5. El Presidente argentino Raúl Alfonsín (Izq.), evalúa la reciente crisis militar con el jefe del Estado Mayor, general José Dante Caridi (Der.), y el Ministro de Defensa, Horacio Jaunarena. (Reuter).

Resumen mundial

Tokio

Se Agrava Dolencia del Emperador Hirohito



TOKIO, diciembre 5 (EFE).— El emperador de Japón, Hirohito, se encuentra en estado semi-inconsciente y le ha sido colocada una máscara de oxígeno para facilitar su respiración, tras haber sufrido una importante pérdida de sangre durante la noche del domingo, informó un médico de la casa imperial.

El emperador recibió una transfusión de 300 centímetros cúbicos de sangre después de haber vomitado y evacuado por vía rectal una cantidad similar, y su estado general de salud se estabilizó tras una fuerte disminución de su tensión sanguínea.

Cinco familiares del emperador, incluido su primogénito, el Príncipe Akihito, se encuentran junto al enfermo.

Jerusalén

Amplian Plazo a Isaac Shamir para Formar Gobierno de Coalición

JERUSALEN, diciembre 5 (AP).— El presidente israelí Jaim Herzog otorgó el lunes al primer ministro conservador Isaac Shamir un plazo adicional de tres semanas para que forme un gobierno de coalición, y le instó a que vuelva a tratar de lograrlo junto con su rival Partido Laborista.



Hasta ahora Shamir no consiguió que el laborismo se incorpore a un gobierno de coalición de base amplia, a ser encabezado por su bloque conservador Likud, pero parecería aproximarse a contar con una coalición con pequeños partidos religiosos y de extrema conservadora.

Tras reunirse con Shamir, Herzog dijo en una declaración divulgada por radio Israel que, en virtud del poder que le otorga la ley, "accedí a su pedido y acordé otorgarle un plazo adicional de 21 días" para formar un gobierno. La ampliación del plazo otorgada el lunes por Herzog se produjo al vencer el primer periodo de tres semanas que Shamir recibiera el 14 de noviembre.

Manama

Soviéticos y Rebeldes Afganos Negocian Intercambio de Prisioneros

MANAMA, Bahrein, diciembre 5 (UPI).— Funcionarios soviéticos y delegados de los rebeldes afganos continuaron el lunes sus negociaciones de alto nivel en Arabia Saudita, y aparentemente trataban de lograr un acuerdo para el intercambio de prisioneros.

Diplomáticos europeos en Riad, la capital saudita, dijeron que hubo dos rondas de conversaciones el domingo y que el lunes se realizaron otras dos en el balneario de Taif.

Voceros de Moscú manifestaron que las con-

—Favor pase a la página 13.



COCHE-BOMBA. Beirut, Líbano, diciembre 5. Policías de civil evalúan los daños causados por la explosión de un coche-bomba, en un suburbio al occidente de Beirut. El atentado terrorista cerca de las oficinas del Primer Ministro Salim Hoss, dejó un muerto y 6 heridos. (Cable-foto AP).

Involucran a Noriega en Rebelión Militar Argentina

PANAMA, diciembre 5 (Acan-EFE).— El opositor Partido Demócrata Cristiano de Panamá (PDC) acusó, el lunes, al general Manuel Antonio Noriega de "directa vinculación" con el intento de golpe militar argentino protagonizado durante el pasado fin de semana por el coronel Mohamed Ali Seineldin.

Según un comunicado hecho público por la Democracia Cristiana panameña, la presencia de Seineldin en Panamá, en los dos últimos años, como asesor de las Fuerzas de Defensa de este país "demuestra la directa vinculación del jefe militar panameño (Noriega) en los sucesos argentinos".

Seineldin fue agregado militar en la embajada Argentina de Panamá, de 1984 a 1986 y, luego, trabajó como "instructor invitado" del ejército panameño,

hasta el pasado día 22 de noviembre en que fue condecorado por el general Noriega con la

—Favor pase a la página 19.